

Communique de presse du groupe Socialiste et Républicain Région Midi-Pyrénées

Agir pour les énergies renouvelables !

Réunie actuellement en assemblée plénière, la Région Midi-Pyrénées vient d'adopter la création de **"Midi-Pyrénées Energies Investissements".**

- « "Midi-Pyrénées Energies Investissements", c'est un opérateur qui permettra d'entrée au capital d'une trentaine de sociétés de projets sur 2013-2017. Cette décision dont peut se féliciter le groupe Socialiste et Républicain nous réjouit pleinement » : explique Thierry Suaud, Président du Groupe Socialiste et Républicain.
- « Avec la mise en place du tiers investisseur, la Région va, en effet, faciliter l'installation de sociétés de créations d'énergies renouvelables. Près de 6 millions d'euros sont ainsi mobilisés, pour la géothermie, l'éolien, la méthanisation, ou encore le développement de l'hydraulique" : Gérard Poujade, conseiller régional, Président de l'ARPE, Président de la commission développement durable, environnement, climat et énergies renouvelables.